

Vorlage Nr. 22-O-01-0017

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 24. März 2022

Lückenschluss in der Pollerkette Friedrichstraße

Antrag der Fraktion von Die Linke:

Der Magistrat wird gebeten, Poller in der Friedrichstraße Höhe Hausnummer 30 auf dem Gehweg zu installieren, so dass das illegale Beparken verhindert wird.

Begründung:

Samstag ist Einkaufstag. Der Wochenmarkt auf dem Dernsches Gelände lockt Menschen in die Innenstadt. Trotz einer sehr hohen Dichte von Parkhäusern in diesem Bereich werden Gehwege und Radwege durch PKW-Führende illegal genutzt. Teilweise wird der Unterbau durch da Gewicht der Fahrzeuge beschädigt. Die Erfahrung zeigt, dass physikalische Sperren das wirkungsvollste Mittel sind.

Aktuell existieren in der Friedrichstraße von der Bahnhofstraße bis zur Neugasse auf der Südseite (gerade Hausnummer) bereits Poller. Die Lücke vor dem Haus 30 soll jetzt geschlossen werden.

Beschluss Nr. 0037

Der Antrag der Fraktion Die Linke wird antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Dr. Haas Ortsvorsteher